

Lunes 4 de diciembre | 2023

El Gobierno del Estado da inicio a los trabajos de rehabilitación y mantenimiento del Ágora de la Ciudad

El Gobierno del Estado de Veracruz, a través de la Secretaría de Infraestructura y Obras Públicas y el Instituto Veracruzano de la Cultura, dio inicio el pasado lunes 27 de noviembre a los trabajos de rehabilitación y mantenimiento del Ágora de la Ciudad, obras que tienen por objetivo ofrecer a la población y a la comunidad artística y cultural de Xalapa espacios dignos, abiertos al diálogo y la construcción de la paz, garantes del ejercicio de los derechos culturales de los ciudadanos.

El Ágora de la Ciudad fue inaugurada el 11 de agosto de 1979, constituyéndose como el primer centro cultural en la capital veracruzana y dejando atrás el célebre Salón Victoria, que en la década de los años setenta albergó al Archivo General del Estado. El inmueble fue rescatado por el Gobierno del Estado y restaurado bajo la dirección del arquitecto Víctor Loyo Ramos. En 1999, bajo la dirección del arquitecto Bernal Lascuráin Rangel se rehabilitaron y ampliaron las instalaciones, además de renovarse el equipamiento y el mobiliario para darle nueva vida al centro cultural.

Desde su fundación, hace más de cuatro décadas, el Ágora de la Ciudad se ha dedicado a promover la labor de las y los creadores locales, nacionales e internacionales de diversas disciplinas, con énfasis en la cinematografía, desarrollando programas y proyectos que han abonado a fortalecer la vocación de esta capital cultural.

Con la finalidad de atender el deterioro de las instalaciones del Ágora y mejorar los servicios culturales que se ofrecen a la ciudadanía, el IVEC realizó las gestiones correspondientes ante el Gobierno del Estado para llevar a cabo las acciones de mantenimiento y rehabilitación integral que requiere el inmueble para continuar su vocación de promoción y difusión del arte cinematográfico. Así también se ha concluido el proceso de transferencia de este recinto al IVEC, mismo que durante varias administraciones se encontró en custodia del DIF



Estatal y que ahora se integra formalmente a la red de recintos culturales del Instituto Veracruzano de la Cultura.

Después de veinticuatro años desde su última intervención, el Gobierno del Estado de Veracruz ha iniciado los trabajos de esta que será una obra de rehabilitación integral, la cual incluye: la reubicación de la pérgola, el saneamiento del piso del parque Juárez —que es a su vez cubierta del recinto—, la renovación de las instalaciones hidrosanitarias y eléctricas, así como la iluminación interior y exterior, sustitución de los equipos de aire acondicionado, así como de los pisos al interior de la sala de exposición del recinto y del plafón acústico en el auditorio, entre otros trabajos que suman un presupuesto de más de quince millones de pesos.

La obra está proyectada para ser ejecutada en un periodo de seis meses, bajo la administración de la Secretaría de Infraestructura y Obras Públicas, contando con el acompañamiento del Instituto Nacional de Antropología e Historia, además de la supervisión de la Dirección de Desarrollo Urbano del H. Ayuntamiento de Xalapa y el Instituto Veracruzano de la Cultura.

Con esta intervención, el Gobierno del Estado, a través del IVEC refuerza su compromiso de ofrecer bienes y servicios culturales en condiciones óptimas, rescatando uno de los centros culturales con mayor antigüedad en la entidad en beneficio de las y los ciudadanos de Veracruz.

#CumplimosConOrgullo

